

## **Volksantrag „Ländle leben lassen“**

Baden-Württemberg ist ein Bundesland mit wunderschöner Natur, vielfältigen Kulturlandschaften und einer lebendigen Landwirtschaft. Damit dies in Zukunft so bleibt, haben sich 17 Umwelt-, Naturschutz- und Landwirtschaftsverbände zu einem Bündnis zusammengeschlossen und einen Volksantrag gestartet, der die Eindämmung des derzeit unaufhaltsam voranschreitenden Flächenfraßes zum Ziel hat.

Der Flächenverlust von aktuell über 5 Hektar pro Tag ist eines der gravierendsten Umweltprobleme Baden-Württembergs. Ziel des Volksantrags ist es, durch die Aktivierung der Bevölkerung verbindliche Obergrenzen für den Verbrauch von Flächen zu bestimmen und gesetzlich zu verankern. Der Startschuss für die erforderliche Unterschriftensammlung wurde im Rahmen einer gemeinsamen Landespressekonferenz aller Verbände am 27. April 2023 gegeben. Seither gehen Naturschutzverbände und landwirtschaftliche Organisationen gemeinsam „auf die Straße“ und sammeln die für das Quorum benötigten 40.000 Unterschriften.

Internet: <https://www.laendle-leben-lassen.de/>

Ansprechpartner: Michael Schulz

E-Mail: [michael.schulz@lbv-bw.de](mailto:michael.schulz@lbv-bw.de)